

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact. Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.

Recommended Use: May help support a modest improvement in exercise capacity in individuals with stable cardiovascular diseases.

Recommended Dose: Adults: Take 3-4 scoops daily, mixed with water, 20 minutes before exercise or as directed by a healthcare practitioner.

Duration of Use: Consult a healthcare practitioner for use beyond 2 months. Consult a healthcare practitioner for use beyond 6 weeks if you suffer from a cardiovascular disease.

Usage recommandé : Peut contribuer à une légère amélioration de la capacité à l'effort chez les personnes souffrant d'affections cardiovasculaires à l'état stable.

Dose recommandée : Adultes : Prendre 3 à 4 cuillerées par jour, mélangées avec de l'eau, 20 minutes avant l'entraînement physique ou selon l'avis d'un professionnel de la santé.

Durée d'utilisation : Consulter un professionnel de la santé pour toute utilisation d'une durée supérieure à 2 mois. Consulter un professionnel de la santé pour toute utilisation d'une durée supérieure à 6 semaines si vous souffrez d'une affection cardiovasculaire.

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity./ Il est possible que le contenu ne puisse pas remplir le paquet afin de tenir compte de l'espace requis pour l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.



Nitric Oxide Support

powder / poudre

NPN 80033126
Hypoallergenic / Hypoallergénique

net wt. / poids net 162 g

Medicinal ingredients (per scoop [approximately 5.4 g]): L-Arginine (from L-arginine alpha ketoglutarate) 2050 mg, L-Citrulline (from citrulline malate) 715 mg, Vitamin C (as ascorbic acid) 200 mg.

Non-medicinal ingredients: Xylitol, stevia leaf extract, monk fruit extract, natural lemon and lime flavours.

Ingrédients médicinaux (par mesure [environ 5,4 g]) : L-arginine (à partir d'alpha-cétoglutarate de L-arginine) 2050 mg, L-citrulline (à partir de malate de citrulline) 715 mg, vitamine C (sous forme d'acide ascorbique) 200 mg.

Ingrédients non médicinaux : Xylitol, extrait de feuille de stévia, extrait de fruit de monk, arômes naturels de citron et lime.

Warning: Do not take if you have experienced a heart attack. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, have a kidney disease, are following a low protein diet, suffer from a cardiovascular disease and are attempting an increase in physical activity, or are taking blood thinners or medication for cardiovascular diseases or erectile dysfunction. Consult a healthcare practitioner if your cardiovascular condition worsens. Some people may experience gastrointestinal discomfort.

Avertissement : Ne prenez pas ce produit si vous avez été victime d'une crise cardiaque. Consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou que vous allaitez, si vous souffrez de maladies des reins, si vous suivez un régime faible en protéines, si vous souffrez d'une affection cardiovasculaire et essayez d'accroître votre entraînement physique, ou si vous prenez des anticoagulants ou des médicaments pour traiter une affection cardiovasculaire ou une dysfonction érectile. Consulter un professionnel de la santé si l'affection cardiovasculaire dont vous souffrez s'aggrave. Certaines personnes peuvent souffrir de troubles gastro-intestinaux.

Keep out of the reach of children.

Garder hors de la portée des enfants.

Manufactured by / Fabriqué par :
Pure Encapsulations
Sudbury, MA 01776 USA

Licence holder / Titulaire de la licence :
Pure Encapsulations
Richmond Hill, ON L4C 0L8

code: **NOS16C**



v4